

„Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, der wird leben, auch wenn er stirbt.

Und wer da lebt und glaubt an mich, der wird nimmermehr sterben.“ Joh. 10,25

Die Evangelische Landeskirche in Baden und der Evangelische Kirchenbezirk Kraichgau trauern um

Pfarrer i. R. Dieter Ohnemus

Von 1996 bis 2007 war er als Pfarrer in Berwangen tätig. Seelsorge und Besuchsdienstarbeit lagen ihm besonders am Herzen. Engagiert war er beim Gustav-Adolf-Werk und vertrat dessen Anliegen auch im Kirchenbezirk. Noch im Ruhestand besuchte er gern seine Gemeinde und arbeitete ehrenamtlich im Frauenkreis mit. Wir vertrauen auf die Zusage unseres Herrn, dass er ewiges Leben schenkt.

Für die Evangelische Landeskirche
in Baden

Landesbischof
Prof. Dr. Jochen Cornelius-Bundschuh

Für den Evangelischen Kirchenbezirk
Kraichgau

Dekanin
Christiane Glöckner-Lang